

Manifestation BDR-Thermea à Mertzwiller : on ne divisera pas les travailleurs !

À l'appel de l'UD-FO du Bas-Rhin, nous avons manifesté le samedi 5 juillet à Mertzwiller en soutien aux travailleurs de BDR Thermea contre le plan de licenciement et de délocalisation qui supprime 370 emplois dont 320 sur le site de Mertzwiller.

Avec les très nombreux manifestants venus de tout le département nous avons exigé le maintien de tous les emplois.

Cette manifestation devait se terminer sur des prises de parole exclusivement intersyndicales. Or contrairement aux engagements pris, des élus politiques, dont le député RN Théo Bernhard, ont été invités à la tribune et ont pu prendre la parole. Des manifestants qui protestaient à juste titre contre sa présence ont été violemment expulsés par le service d'ordre de l'intersyndicale.

Nous apportons notre solidarité aux manifestants pris injustement à parti et nous affirmons que ces agissements sont contraires aux principes que nous défendons au sein de notre syndicat et à ceux de la Confédération Force Ouvrière auxquels nous sommes attachés :

- **la défense des libertés démocratiques,**
- **l'indépendance syndicale à l'égard du patronat, du gouvernement et des partis politiques,**
- **la lutte contre le racisme et la xénophobie, qui divisent les travailleurs et qui sont le principal fond de commerce du Rassemblement National.**

Nous dénonçons la récupération politique par tous les partis qui défendent les intérêts du patronat et des actionnaires et qui n'ont à ce titre rien à faire sur une tribune intersyndicale. Nous continuerons à soutenir les revendications des travailleurs de BDR Thermea dans l'indépendance syndicale.